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ひまわりは、種を落とそうと頭を垂れ、代わり

に、コスモスが美しく咲き始めました。夏から秋

へと季節はバトンタッチを行おうとしています。

子どもたちも、一枚羽織って登校する様子も増

えてきました。とは言え、日中は、まだまだ暑さ

が残っています。昼夜の寒暖差に気を付けながら、

体調管理をしていきたいものです。

秋は、実りの季節です。子どもたちには、学習

に、また、全校で力を合わせて取り組む「学習発

表会」に向けて頑張ってほしいと思います。

プール学習を締めくくりました！
プールでの授業

の最終日は、９月

１日(水)でした。

プールは、猛暑

日の力強い味方で

した。夏休み中を

含め、存分に楽し

んだ子ども、泳力

をアップさせた子

どもが、たくさん

います。

最終日には、２

年生や３年生は、

チームに分かれて、

「長ウレタン運び競泳」などを楽しんでいました。

６年生は着衣水泳を経験しました。長い体育着

の上下を着て浮いたり泳いだりすることの大変さ

や、身を守るコツを学びました。そして、授業の

終わりには、プール回りの人工芝や机等を片付け

てくれました。プールは、来年の夏までお休みで

す。一夏、ありがとう！

９／１(水) 第１回 学校評議員会
全授業を見ていただきました！

本校では、４名の

学校評議員の方から

学校運営に対する助

言をいただく会を、

どうか、ご協力ください。

○外靴をもち移動。体育館玄関が出口。
○兄弟姉妹がいる場合は、ホールが控室。
○除菌シートご持参の上、座ったイスの
消毒にご協力ください。

年２回行います。

評議員は、ＰＴＡ会長

さん、わくわく園長さん

と地域の有識者の２名

にお願いしています。

全校の授業一巡で、

子どもたちの様子をご

覧いただきました。

評議員の皆様から、

タブレットや新聞等を

使った授業などの工夫

や子どもたちの取組を

褒めていただきまし

た。また、コロナ禍の

中、学校やＰＴＡとし

て、様々な行事を工夫

し形を変えながら実施

していることは、とて

もよいこだと激励も

いただきました。地域との関わりや大規模改修に

ついて、電子メディアについても、ご意見をいた

だきました。この後に生かしてまいります。

「学習発表会」実施にあたり
お知らせ と お願い

安全に子どもたちの発表を見ていただくこと

を念頭に、次のようにしたいと考えています。

① お子さんの出番だけを見ていただく

（学年や部の発表ごとに会場入れ替え）

② 会場は、イス席のみ（間隔をとる）

③ イスは、使用ごとに消毒を行う。

④ 会場への出入りは、「一方通行」

⑤ 登下校は、通常のようにする

（スクールバスは登下校とも運行）

※詳しくは、本日配付の「案内」をご覧ください。



親が「ミズモの日じゃない？」と声をかけると、

「分かっているよ。」と自分で意識しているのが

見受けられました。そして、だんだんと「今日はミ

ズモの日だね。」と子供の方から声をかけてくる

ようになり、ＴＶでなく自分から絵を描いたり、本

を読んだり、パズルをしたりと取り組む姿が見ら

れました。 （１年 保護者さん）

ご飯中はいつもテレビを流していたが、消して

見ないことで、一日にあった出来事をたくさん話

してくれ、普段話しにくい悩み事なども教えてく

れるようになった。親子の会話が増えた。自分自

身で、ちゃんとノーメディアデーを意識して「こう

しよう」「今は勉強してすごす」等、自発的に行動

できていた。

親の都合で見せてしまうこともあるので、どう

声かけしているのか、皆さんの意見を聞きたい。

（１年 保護者さん）

１年生の頃からしているので、ノーメディアデー

と、本人だけでなく家族も何となく習慣付いてい

ます。家では、子どもがゲームやユーチューブに

まだ興味をもたないので、テレビを見ずにご飯

を食べることにしていますが、学校であったこと

など、会話を楽しんでご飯を食べています。

最初は、大人も苦痛と感じたこともありました

が、今では無理なく続けられています。

（２年 保護者さん）

夕食の時間は、決めたとおりテレビなどを消し

て、みんなとお話しました。その他の時間は、なか

なか守れないこともありましたが、少しずつ時間

を減らして、触れ合う機会を増やそうと思いま

す。自分でテレビを消すなど、昨年よりノーメディ

アデーを意識できていました。

（２年 保護者さん）

毎週水曜日は、学友館へ行き本を借りるのを

楽しみにしていました。本を読む時間が増えたと

思います。「ミズモの日」だということを忘れて

テレビを見ていることもありましたが、声をかけ

ると、「あっ、そうだった。」と気持ちを切り替えて

取り組むことができました。

（３年 保護者さん）

初めてパーフェクトで過ごせました。本人も意

識して取り組んでくれました。ゲーム機やタブレ

ットは、ミズモの日は机の引き出しにしまって、視

界に入らないように工夫してみたのがよかった

と思います。ミズモの日だけでなく、普段から「ノ

ーメディアデー」に気を付けて過ごしていきたい

と思います。 （３年 保護者さん）

４年目になると、水曜日はミズモの日というこ

とを意識しているようです。

自ら進んで、弟にも教えてあげていました。

（４年 保護者さん）

親の私たちがテレビっ子世代のせいで、なか

なかテレビを止められずにいました。子供のゲー

ム時間を見直す前に、親の私たちのテレビを見直

してから、子どもたちに自信をもって言えるよう

に取り組みました。少しずつ始めて、テレビなしの

食事時間がもてました。今更ですが、後ろめたさ

がなく、ゲームの時間について子どもたちに注

意できるようになったと思います。

（４年 保護者さん）

「○○、水曜日だよ。」と言うと、、「ミズモの日

だ。」と返事が返ってくるようになりました。

夕ご飯の時は、家族みんなでＴＶ見てしまいま

すね。 （５年 保護者さん）

インターネットが身近な今の時代では、いつで

もどこでも見られる環境が多いので、大人も一緒

に意識的に、依存しない環境づくりに努めなけれ

ばいけないと思います。

（５年 保護者さん）

「水曜日はミズモの日だよ。」と言うと、読書を

したり家の手伝いをしたりする時間が増えて、生

活のリズムが整い、メリハリのある生活を送れた

ような気がします。これからも声かけをして続け

ていきたいと思います。

（６年 保護者さん）

食事の時は、必ずテレビを消しているので、お

話するように心がけています。このまま続けてい

きたいです。 （６年 保護者さん）

「ミズモの日」への取組、本当にありがとうご

ざいます。「我が家のルール」を決めて、お子さ

んに声をかけてくださったり、あえて、本人の意

思に任せたりと、見守ってくださることの効果を

感じます。親子で一緒にという取組もありがたい

ことです。この後もよろしくお願いいたします。


